



和田っ子通信

令和6年度 No. 5
 福井市和田小学校だより
 発行日 令和6年10月4日(金)
 〒918-8238 福井市和田1-2-1
 TEL:22-8817 FAX:22-6121

夏休みが明けて一ヶ月が経ちました。子どもたちは夏休みでエネルギーを充電して学校へ戻ってきましたが、毎日暑さとの闘いでした。熱中症対策をしながら、予定されていた大きな行事は無事に終えることができました。

9月26日(木) 秋季体育大会

戦え 和田っ子 勝利の線路にのって 出発進行!



秋晴れの空の下で、秋季体育大会が行われました。9月に入っても大変暑い日が続き、練習時間を確保することが大変でしたが、熱中症対策を十分に行い、体育館で練習するなどして本番を迎えることができました。6年生にとっては小学校最後の体育大会。準備から運営までリーダーとして立派な態度で臨んでいました。当日は、それぞれの色が丸となって応援し、勝利の線路にのって突き進んでいきました。特に、各学年種目は、日頃学習していることや各学年の思いと強く結びついた見応えのある内容でした。明るく元気な和田っ子の姿があちらこちらで見られ、どの色にも優勝をあげたくなる体育大会でした。

保護者や地域の方には早朝より応援に来ていただき、子どもたちの励みになり心強かったです。参観マナーもすばらしく、子どもたちのお手本になったに違いありません。ありがとうございました。



1年 校庭が笑顔につつまれました



2年 野菜を上手に運びます



3年 新和田音頭を熱演!



4年 3人よれば文殊の知恵



6年 思いの込められた旗をつなぎます



5年 息ぴったりで走ります



ホームデー 9月から再開!

6月に試行したホームデー。子どもたちの中には、6月末に、ホームデーを続けてほしいことを校長室に直接伝えに来たり、署名をもってお願いに来たりする子もいました。自分の考えをもち、自ら行動する姿は素晴らしいです。教員の方も、その日の朝の宿題チェックが無いことで心の余裕が生まれて、楽しく読み聞かせができたようです。大休みや昼休みも子どもとの時間を十分に取ることができました。わたし(校長)も、密かに校長室で読み聞かせを行っています。校内外での様子やアンケートを通して、9月から続けることにしました。保護者の方のご意見等、来月以降にもお伝えしていきます。

9月18日(水) 全校朝礼でホームデーについて話しました

ホームデーとは?

自分らしいすごしかたについて考える日
自分や家族のためになることを考える日
→そのために宿題を出さない

6月のホームデーより(子ども)

「続くよ」と思った人が、とても多かったです

ゆっくりと自分の好きなことができるよ

お手伝いをしてかぞくがよろこんだ

勉強していないとおこられるときがある

6月のホームデーより(おとな)

かぞくでゆっくりすごす日にしている

自分からお手伝いをしてくれてうれしい

もう少し考えて過ごせるといいなあ

ホームデーから考えよう!! だいじな時間をどうつかう?

自分のために

かぞくのために

ふだんできない事

好きな事

新しい事にチャレンジ

ホームデーのすごしかた 1~3年生

どくしょ

かぞくとすごす(おはなし あそび おでかけなど)

おてつだい

すきなこと(おえかき ダンスなど)

べんきょう

ならいこと(のれんしゅうなど)

ホームデーのすごしかた 4~6年生

べんきょう、けんきょう

かぞくとすごす

おてつだい

しゅみ

どくしょ

のんびり(ふだんはいそがしい)

じぶんのわるいところをなおす

大切にしよう 自分じんと 自分の時間

ホームデーの日は

自分のよさ
自分の時間の大切さ
について(かぞくと)考えて
すごそう

おしえて

ホームデーのすごしかた

あすのホームデー
どんなすごし方をしたのか教えてね!
校長室のまえに あすからアンケートボックスをおきます。
金曜日に入れてください、みなさんにしょうかします。

こんなすごし方を
しているよ

こんしゅうのホームデーも

すてきな時間にしましょう!



全学年の代表者が、ホームデーでの出来事を発表する場をもちました。家族と料理、ダンスやコントの練習、思い思いに自分の時間を過ごしています。ホームデーを通して考えて行動する子、時間を大切に使う子になってほしいと願います。

◆お知らせ◆ 本校の清水香菜教諭が一身上の都合により7月を以て退職しました。年度途中の変更により、ご心配をおかけしましたこととお詫び致します。清水教諭は本校に4年間在籍しました。その間、保護者や地域の方には大変お世話になりました。温かく見守っていただきましたことを感謝申し上げます。